

Midi Libre - jeudi 17 février 2022

SPORTSDEP

## Sur ses terres, Alric jouera le titre



Demi-finale Occitanie / Dimanche à Rodez. Deux cents Gardois sont engagés dont le sociétaire d'Alès CA, l'un des favoris de l'épreuve.

« Le circuit du parc de Vabre, je le connais par cœur. Je vais régulièrement y faire des séances. Il va y avoir du spectacle, avec beaucoup de boue et un plateau de choix », commente Maël Alric, champion du Gard en titre, licencié à Alès CA mais résident dans la banlieue de Saint-Affrique (Aveyron), où il est éleveur de brebis et producteur de fromage.

« C'est une entreprise familiale, qui me permet de m'entraîner et de préparer ces championnats de cross, poursuit Maël Alric, qui vient d'avoir 32 ans. Sur mes terres, j'aimerais bien sûr l'emporter, mais il y aura pas mal de concurrents redoutables, à commencer par mes coéquipiers alésiens. Sur ce parcours de guerrier, sans aucune portion plate, à commencer par le départ qui se fait en montée, le titre par équipe ne devrait pas nous échapper. »

C'est donc un "vrai" cross, comme les aiment les puristes de la discipline, qui attend les 1 100 coureurs engagés ce dimanche à Rodez au départ de la demi-finale qualificative pour les championnats de France des Mureaux, programmés les 12 et 13 mars.

## **Pauline Landron et Anne Gambaroto ont leur chance**

Les deux cents Gardois présents en Aveyron sont donc prévenus, ce sera dur ! Si Alès CA, avec son équipe élite, devrait conserver son titre sur le cross long masculin (9 180 m), ce sera plus compliqué collectivement chez les féminines (6 980 m) face aux représentantes du CA Balma.

Pauline Landron, récente championne régionale à Alès, au Mas Sanier, pourrait néanmoins jouer la gagne en individuel. On surveillera aussi la prestation de la Beaucairoise Anne Gambaroto, révélation du Régional, où elle s'était classée troisième.

Sur les cross courts (3 980 m), masculin et féminin, Alès CA et Union Sud 30 tenteront par équipe la qualification pour la finale des Mureaux, tout comme les masters alésiens, troisièmes lors des championnats de France de Montauban, qui devraient s'imposer dans le borbier de Rodez.

Chez les jeunes, là aussi, Union Sud 30 et Alès CA ont du répondant collectif mais également individuel, avec notamment le minime Lucas Fattori et le cadet Thimothé Paradis. Enfin, les deux équipes benjamins et benjamines du Gard seront à suivre, car leur fort potentiel individuel et collectif peut leur permettre de faire excellente figure face aux douze autres formations de l'Occitanie.